

Die Hubraum-Banditen haben das diesjährige Banditforum Jahrestreffen organisiert. Ein tolles Treffen mit viel Spaß und schönen Touren rund um den Möhnesee. Samstagabend dann Tombola und wir wie jeck Lose gekauft. Alle wußten es, nur ich nicht: Die Tombola war zugunsten MEHRSi. Kurz vorher wurde noch ein Gruppenfoto gemacht und neben mir Angelika mit einem Karton vor sich. Ich: „Was willstest denn mit dem Karton auf dem Foto?“ Darauf Angelika: „Da drin sind doch die Tombola-Lose für MEHRSi.“ Wie? Was? In diesem Moment rief Sabine Welte für den finalen Fotoschuss: „Alle schön lächeln“ – taten auch alle, nur ich guckte völlig verdattert!

Was für eine Überraschung. Die offizielle Schecküberreichung fand letzten Samstag in gemütlicher Runde der Hubraum-Banditen statt und die Spendensumme hat mich ein weiteres Mal verdattert gucken lassen! Unglaublich! Den Sponsoren gilt der besondere Dank, das war den Hubraum-Banditen sehr wichtig und zeigen sie eindrucksvoll auf dem Präsentationscheck.

Vielen Dank an alle vom Banditforum Jahrestreffen, die mit ihrem Loskauf diese Tombola unterstützt haben und ganz besonderer Dank den Hubraum-Banditen – IHR seid klasse.
Monika Schwill für MEHRSi

